

Zufriedene Gesichter bei RWB

Rot-Weiß Borbeck belegt vordere Badminton-Tabellenplätze

Die Landesliga-Mannschaft von Rot-Weiß-Borbeck, die den Klassenerhalt schon vor dem letzten Spieltag gesichert hatte, konnte sich zum Abschluss der Saison durch einen 5:3-Erfolg im direkten Duell gegen den Tabellennachbarn aus Duisburg-Kaiserberg noch auf den fünften Tabellenrang vorschieben.

Nach den beiden Herrendoppeln stand es 1:1. Rüdiger Twiehaus und Marc Wierig gewannen knapp in drei Sätzen, während Sumedha Dharmasena und Duc Hoa Tran im Spitzendoppel knapp in drei Sätzen unterlagen. Die Rot-Weißen konnten ihren Vorsprung durch einen glatten Zweisatzerfolg von Laura Charlotte Strunz und Julia Wierig im Damendoppel und einen ungefährdeten Sieg von Sumedha Dharmasena im Spitzenherreneinzel auf ein 3:1 ausbauen.

Durch den Verlust des zweiten Herreneinzels und Dameneinzels konnte der DSC aus Duisburg-Kaiserberg zum 3:3 ausgleichen. Am Ende sicherten sich die Borbecker

Spieler den Gesamterfolg durch den Gewinn des dritten Herreneinzels von Duc Hoa Tran und des Mixeds von Marc Wierig und Laura Charlotte Strunz.

Die zweite Mannschaft von Rot-Weiß-Borbeck trat in der Bezirksklasse mit lediglich drei Herren gegen TB Rauxel 3 an und musste das zweite Herrendoppel kampflos abgeben. Im ersten Herrendoppel setzten sich Sebastian Eumann und Andre Hinz klar in zwei Sätzen durch.

Auch Michael Lohrengel und Andre Hinz konnten in ihren Einzeln das Spielfeld als Sieger verlassen. Lena Strunz und Jana Wenka Linstaedt mussten in den dritten Satz gehen, bevor sich ihre Gegnerinnen im dritten Durchgang geschlagen gaben. Den 5:3 Erfolg komplettierten Michael Lohrengel und Lena Strunz im Mixed. Am Ende der Saison erreicht die zweite Mannschaft der Rot-Weißen ebenfalls den fünften Tabellenplatz.

Die dritte Borbecker Mannschaft konnte in der Kreisliga-Partie gegen OSC BG Essen-

Werden ebenfalls nicht vollständig antreten. Daher sammelte der aus der Jugend aufgerückte Nirmalan Rawindran erste Erfahrungen bei den Senioren.

Auch die gegnerische Mannschaft war nicht vollständig und die Borbecker gewannen daher das zweite Herreneinzel kampflos. Jörg Carle und Marius Tatzki sowie Britta Sagan und Marina Jansen siegten in ihren Doppeln. Marina Jansen setzte den erfolgreichen Schlusspunkt in ihrem Einzel. Mit ihrem 4:4 Erfolg festigten die Borbecker somit ihren zweiten Tabellenrang.

Auch die vierte Mannschaft von Rot-Weiß-Borbeck konnte am Ende ihrer Kreisklassen-Saison nicht mit ihren Stammspielern antreten. Jedoch trugen Marius Schäfer und Arvind Manohar nach einer kämpferisch starken Leistung durch den Gewinn des zweiten Herrendoppels einen wichtigen Punkt zum Gesamterfolg bei. Im Dameneinzel setzte Antje Lohrengel ihre Erfahrung ein und konnte das Blatt nach dem Verlust des ersten Satzes noch zu ihren

Gunsten wenden.

Die drei noch fehlenden Punkte zum 5:3 Gesamterfolg errangen Marcus Schumacher und Tim Leininger durch den Gewinn ihres gemeinsamen Doppels und jeweils souveränen Siegen in ihren Einzeln. Marcus Schumacher ließ sich beim Gesamtzwischenstand von 4:3 nicht aus der Ruhe bringen und setzte sich in der letzten Partie des Tages am Ende souverän durch. Die Vierte Mannschaft von Rot-Weiß-Borbeck steht somit punktgleich mit dem Tabellenersten auf Rang zwei.

Die U15-Minimannschaft der Rot-Weißen konnte die Saison erfolgreich mit einem dritten Rang abschließen. Gegen KSV Erkenschwick starteten die Borbecker mit zwei Punkten Vorsprung, da die Gegner keine komplette Mannschaft stellten. Alle weiteren Spiele konnten die Borbecker auf dem Spielfeld für sich entscheiden. David Kierdorf und Aboorvithaa Arumugam sowie Lukas Immesberger und Rupeshwar Arumugam gewannen ihre Einzel und die jeweiligen Doppel.